

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Strategi Pengembangan Objek Wisata Telaga Kumpe Di Desa Gununglurah Kecamatan Cilongok Kabupaten Banyumas”**. Sholawat beserta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada suri teladan umat yakni Nabi Muhammad saw, semoga kita di akui sebagai umatnya, mendapatkan risalah serta syafaatnya di yaumul qiyamah kelak, Aamiin. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti Ujian Skripsi di di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Skripsi ini terdiri atas 5 BAB yang meliputi:

1. BAB I membahas tentang pendahuluan yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II membahas tentang tinjauan teoritis terdiri dari kajian pustaka, penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. BAB III membahas tentang prosedur penelitian terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV merupakan hasil penelitian yang terdiri dari deskripsi tentang kondisi geografis lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, dan pembahasan yang dikaitkan dengan teori-teori yang mendukung.
5. BAB V membahas tentang simpulan hasil penelitian dan saran yang ditujukan kepada khalayak umum maupun peneliti selanjutnya sebagai referensi dalam meneliti suatu permasalahan

Penulis menyadari bahwa skripsi belum sempurna dan masih banyak kekurangan dari segi isi dan sistematika penulisan sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran membangun dari pembaca. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan masyarakat umum pada umumnya. Penyusunan skripsi ini tentunya tidak luput dari hambatan dan tantangan, oleh karena itu, penulis menyampaikan terimakasih sebesar-besarnya kepada berbagai

pihak yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Semoga semua amal baik yang diberikan dibalas oleh Allah SWT dengan pahala berlipat Aamiin.

Tasikmalaya, 23 Juli 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Nalun", with two short vertical lines underneath the name.

Penulis,